



COMMUNIQUÉ

Montréal, le 6 janvier 2014

NO 02

**AUX AGENTES ET AGENTS
DE PROTECTION DE LA FAUNE**

« Pour affichage »

Décès du président du syndicat des constables spéciaux, M. Serge Lefrançois

Chères consœurs, chers confrères,

Comme certains d'entre vous l'ont appris par les médias, notre confrère le président du syndicat des constables spéciaux du Québec, Monsieur Serge Lefrançois s'est enlevé la vie le 25 décembre dernier.

Nous avons eu le plaisir de côtoyer et de travailler sur de nombreux dossiers avec M. Lefrançois au cours des dernières années. Notre dernière rencontre remonte au 16 décembre dernier, quelques jours seulement avant ces événements tragiques.

Au nom des agentes et agents de protection de la faune du Québec, nous offrons à sa famille et à toutes et à tous les constables spéciaux, nos plus sincères condoléances.

Syndicalement vôtre,

Paul Legault
Président provincial

PL/ml